

Für eine bessere Zukunft - Kinder ganzheitlich fördern!

Immanuel-Emmaus Schulpartnerschaft Uganda - NEWSLETTER

Gemeinschaft Immanuel Ravensburg e. V. • Schubertstraße 28 • 88214 Ravensburg

Ravensburg, im Februar 2019

Liebe Paten der Emmaus Schule,

zu Jahresbeginn hat uns folgender Bericht aus Uganda erreicht:

Wir grüßen Euch mit besten Wünschen für Euch und für Eure Familien. Ein gesegnetes neues Jahr 2019!

Am 31. Dezember 2018 nahmen wir uns als Emmaus Familie Zeit, um für Euch zu beten. Wir möchten den Spendern von Herzen für die konstante Liebe und großzügige finanzielle Unterstützung der Schule danken. Durch Euch wird Leben verändert und Hoffnung spürbar. Ich bin sehr dankbar, dass wir im Januar wieder eine größere Summe an Spenden erhalten werden. Das Geld wird dringend benötigt.

2018 war ein sehr schwieriges Jahr in finanzieller Hinsicht. Die meisten der über 600 Kinder kommen aus Familien, für die es sehr schwer ist, selbst grundlegende Bedürfnisse zu stillen. Wir bitten die Eltern in der Regel um einen Zuschuss von 20 Euro pro Kind für das Schuljahr, doch selbst das ist für viele kaum leistbar. Dies ist ein sehr geringer Betrag im Vergleich zu den anfallenden Kosten für Lehrergehälter, Schulmaterialien, Bücher und vor allem Lebensmittel für die Kinder, die in der Schule mit einer Mahlzeit versorgt werden. Ohne Eure Unterstützung wäre das nicht möglich; wir können Euch allen nie genug dafür danken! Die Mittel werden gut eingesetzt, um den Fortbestand und die Weiterentwicklung der Emmaus Schule zu gewährleisten.

Herzlichen Dank an alle Spender und seid gewiss, dass wir für Euch beten. Danke für Eure Freundschaft.

Wir hoffen, dass 2019 ein besseres Jahr für uns werden wird und dass wir den uns anvertrauten Kindern weiterhin eine gute Bildung ermöglichen können.

Gott segne euch alle!

Joseph Aonu Okiror



Für eine bessere Zukunft - Kinder ganzheitlich fördern!

Immanuel-Emmaus Schulpartnerschaft Uganda - NEWSLETTER



Gruppenbild während einer Studienfahrt

Wir sind sehr glücklich, Sie, liebe Spender, an unserer Seite zu wissen für die Unterstützung der Kinder in der Emmaus Schule in Katikamu, Uganda. Die Schule ist in der Umgebung sehr begehrt, da viele Schulabgänger zu den Besten der Region zählen. Die Qualität des Unterrichts ist sehr gut. Die meisten Familien in der Gegend können sich jedoch selbst das sehr geringe Schulgeld nicht leisten. Sie sind auf unsere Unterstützung angewiesen.

Wir freuen uns über neue Paten für die Schule, um noch mehr Kindern eine gesicherte und lebenswerte Zukunft in ihrem eigenen Land ermöglichen zu können, denn Bildung ist der beste und effektivste Weg aus der Armut. Vielleicht finden Sie Gelegenheit, in Ihrem Freundes- und Bekanntenkreis auf unser Projekt aufmerksam zu machen. Neben Patenschaften sind auch einmalige, projektbezogene Spenden willkommen, z.B. für das Schulgebäude und die Ausstattung des Internatsbereichs.

Mit diesem Schreiben erhalten Sie die Spendenbescheinigung für das Jahr 2018. Wir bedanken uns noch einmal ganz herzlich für Ihre treue Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen,
im Namen des Uganda Teams

Franziska Rief

Roland Abt